



Alberta mantiene seguras a las comunidades

25 de mayo de 2022

El gobierno de la provincia está invirtiendo en la prevención de delitos en la primera línea a través del financiamiento, por primera vez, de Crime Stoppers de Alberta.

Crime Stoppers utilizará los \$850,000 en los próximos tres años para continuar con sus iniciativas de prevención de delitos y crear un grupo de trabajo de prevención del crimen independiente para toda la provincia. Esta inversión contó con el respaldo de los jefes de policía rurales y urbanos y ayudará a combatir la delincuencia en la provincia a nivel comunitario.

La trayectoria de Crime Stoppers demuestra su valor en lo que respecta a ayudar a las fuerzas del orden público de Alberta. Solo en 2020, Crime Stoppers recibió 18,000 pistas que condujeron a 400 detenciones, 1,724 cargos presentados y a la recuperación e incautación de \$4.3 millones en efectivo, drogas y objetos robados.

Datos de interés

- La primera organización Crime Stoppers de Canadá se fundó en Calgary en 1982.
- Crime Stoppers de Alberta consta de cuatro capítulos: sur de Alberta, Calgary, centro de Alberta, y
 Edmonton y norte de Alberta.
- El financiamiento provincial de \$850,000 se entregará en el lapso de tres años: \$350,000 este año y \$500,000 en los próximos dos años.
- Crime Stoppers es una organización sin fines de lucro dirigida por voluntarios que ofrece a los albertanos la posibilidad de brindar información a la policía de manera anónima sobre delitos o delitos potenciales.

Información relacionada

Crime Stoppers de Alberta





Alberta's Recovery Plan is a plan to breathe new life into Alberta's economy and create new opportunities for every Albertan. It's a plan to build, to diversify, and to create jobs.